



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Se retira astronauta de la NASA que estuvo meses varada en el espacio

Estuvo durante nueve meses atrapada en la Estación Espacial Internacional, a 420 kilómetros de la Tierra, y ayer anunció su retiro de la NASA. Se trata de la astronauta Suni Williams, quien hizo pública su salida de la agencia estadounidense tras 27 años de servicio y 608 días en misiones espaciales, el segundo tiempo más largo en la historia del organismo. “Cualquiera que me conozca sabe que el espacio es mi lugar favorito”, declaró en un comunicado. Por su parte, el director de la NASA, Jared Isaacman, señaló que Williams fue “pionera en los vuelos espaciales tripulados”. Williams quedó varada en el espacio —junto a otro astronauta— debido a un desperfecto mecánico en la nave que los llevó a la estación en 2024.